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Dossier stampa 
Evento Ance 

Com’è bella la città  
  

Una raccolta delle 
principali uscite sui 

media 
 

             16 maggio 2022 

Direzione Comunicazione, Eventi e Marketing Associativo 

 



TV 

RAI DUE - TG2 18.15 - "Decalogo per la rigenerazione urbana, le richieste di 

Ance" - (13-05-2022) 

 

 

 

 

 

 

 

RAI TRE - TGR ER 14.00 - "Ance: serve una legge urbanistica al passo con i 

tempi " - (13-05-2022) 

 

 

 

 

 

 

 

RAI TRE - TGR ER 19.30 – Il decalogo per la rigenerazione urbana presentato 

da Ance a Parma " - (13-05-2022) 

 

 

 

 

 



 

12TV PARMA - TG PARMA 12.45 - "Rigenerazione urbana al Regio il convegno 

dell`Ance" - (13-05-2022) 



Tiratura: 89.150 Diffusione: 145.809 Lettori: 741.000

Dir. Resp.:Fabio Tamburini

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:1,4

Edizione del:14/05/22

Peso:1-5%,4-38%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/2
Estratto da pag.:1,4

Edizione del:14/05/22

Peso:1-5%,4-38%
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Tiratura: 89.150 Diffusione: 145.809 Lettori: 741.000

Dir. Resp.:Fabio Tamburini

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:4

Edizione del:14/05/22

Peso:2%
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Tiratura: 89.150 Diffusione: 145.809 Lettori: 741.000

Dir. Resp.:Fabio Tamburini

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:1,4

Edizione del:14/05/22

Peso:1-1%,4-28%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/2
Estratto da pag.:1,4

Edizione del:14/05/22

Peso:1-1%,4-28%
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Tiratura: n.d. Diffusione: n.d. Lettori: n.d.

Dir. Resp.:n.d.

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:7

Edizione del:14/05/22VERITA' E AFFARI

Peso:46%
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Tiratura: 88.589 Diffusione: 59.965 Lettori: 105.000

Dir. Resp.:Pierluigi Magnaschi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:27

Edizione del:14/05/22

Peso:30%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/2
Estratto da pag.:27

Edizione del:14/05/22

Peso:30%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/2
Estratto da pag.:7

Edizione del:14/05/22VERITA' E AFFARI

Peso:46%
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Tiratura: 28.862 Diffusione: 39.300 Lettori: 175.000

Dir. Resp.:Claudio Rinaldi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/3
Estratto da pag.:1,8

Edizione del:14/05/22

Peso:1-23%,8-36%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/3
Estratto da pag.:1,8

Edizione del:14/05/22

Peso:1-23%,8-36%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:3/3
Estratto da pag.:1,8

Edizione del:14/05/22

Peso:1-23%,8-36%
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Tiratura: 28.862 Diffusione: 39.300 Lettori: 175.000

Dir. Resp.:Claudio Rinaldi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:1,9

Edizione del:14/05/22

Peso:1-1%,9-24%
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Tiratura: 28.862 Diffusione: 39.300 Lettori: 175.000

Dir. Resp.:Claudio Rinaldi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:9

Edizione del:14/05/22

Peso:13%
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Tiratura: 28.862 Diffusione: 39.300 Lettori: 175.000

Dir. Resp.:Claudio Rinaldi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:1,11

Edizione del:14/05/22

Peso:1-1%,11-37%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/2
Estratto da pag.:1,11

Edizione del:14/05/22

Peso:1-1%,11-37%
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Tiratura: 28.862 Diffusione: 39.300 Lettori: 175.000

Dir. Resp.:Claudio Rinaldi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:11

Edizione del:14/05/22

Peso:28%
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Tiratura: 35.200 Diffusione: 37.300 Lettori: 135.300

Dir. Resp.:MARCO LURASCHI

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:1

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE
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Tiratura: 35.200 Diffusione: 37.300 Lettori: 135.300

Dir. Resp.:MARCO LURASCHI

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/3
Estratto da pag.:3

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:75%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/3
Estratto da pag.:3

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:75%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:3/3
Estratto da pag.:3

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:75%
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Tiratura: 35.200 Diffusione: 37.300 Lettori: 135.300

Dir. Resp.:MARCO LURASCHI

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/7
Estratto da pag.:18-21

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:18-100%,19-80%,20-86%,21-71%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/7
Estratto da pag.:18-21

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:18-100%,19-80%,20-86%,21-71%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:3/7
Estratto da pag.:18-21

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:18-100%,19-80%,20-86%,21-71%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:4/7
Estratto da pag.:18-21

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:18-100%,19-80%,20-86%,21-71%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:5/7
Estratto da pag.:18-21

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:18-100%,19-80%,20-86%,21-71%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:6/7
Estratto da pag.:18-21

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:18-100%,19-80%,20-86%,21-71%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:7/7
Estratto da pag.:18-21

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:18-100%,19-80%,20-86%,21-71%
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Tiratura: 35.200 Diffusione: 37.300 Lettori: 135.300

Dir. Resp.:MARCO LURASCHI

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/8
Estratto da pag.:23-26

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:23-100%,24-80%,25-77%,26-80%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:2/8
Estratto da pag.:23-26

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:23-100%,24-80%,25-77%,26-80%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:3/8
Estratto da pag.:23-26

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:23-100%,24-80%,25-77%,26-80%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:4/8
Estratto da pag.:23-26

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:23-100%,24-80%,25-77%,26-80%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:5/8
Estratto da pag.:23-26

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:23-100%,24-80%,25-77%,26-80%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:6/8
Estratto da pag.:23-26

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:23-100%,24-80%,25-77%,26-80%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:7/8
Estratto da pag.:23-26

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:23-100%,24-80%,25-77%,26-80%
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:8/8
Estratto da pag.:23-26

Edizione del:14/05/22QUOTIDIANO IMMOBILIARE

Peso:23-100%,24-80%,25-77%,26-80%
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Tiratura: 113.220 Diffusione: 111.126 Lettori: 262.000

Dir. Resp.:Marco Tarquinio

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:18

Edizione del:14/05/22

Peso:5%
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Tiratura: 70.000 Diffusione: 70.000 Lettori: 280.000

Dir. Resp.:Mauro Fabi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:3

Edizione del:14/05/22

Peso:27%

4
9
2
-
0
0
1
-
0
0
1

Il
 p

re
s
e

n
te

 d
o

c
u
m

e
n

to
 e

' a
d

 u
s
o

 e
s
c
lu

s
iv

o
 d

e
l 
c
o
m

m
it
te

n
te

.

45



Tiratura: 16.000 Diffusione: 16.000 Lettori: 80.000

Dir. Resp.:Massimo Mammoli

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:7

Edizione del:14/05/22

Peso:2%
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Servizi di Media Monitoring
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Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE NAZIONALE Foglio:3/4
Estratto da pag.:32-34

Edizione del:14/05/22NT ENTI LOCALI

Peso:32-55%,33-50%,34-3%

4
8
9
-
0
0
1
-
0
0
1

Il
 p

re
s
e

n
te

 d
o

c
u
m

e
n

to
 e

' a
d

 u
s
o

 e
s
c
lu

s
iv

o
 d

e
l 
c
o
m

m
it
te

n
te

.

55



Servizi di Media Monitoring
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ANSA.it Ultima Ora Da Ance decalogo per nuova governance della politica urbana
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PARMA

13 maggio 2022
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NEWS

Stampa

Scrivi alla redazione

(ANSA) - PARMA, 13 MAG - Serve "una legge di principi statale" che
superi la legge urbanistica del 1942 e il decreto sugli standard
urbanistici del 1968.

L'Associazione nazionale costruttori edili (Ance), chiede "una nuova
governance per la politica urbana nazionale" e propone un decalogo di
azioni da intraprendere.

La proposta è stata discussa durante il convegno 'Com'è bella la città'
organizzato dall'Ance al Teatro Regio di Parma. 
    Tra le richieste annunciate dall'associazione nel decalogo si va dalla
definizione di rigenerazione urbana e dichiarazione di interesse
pubblico degli interventi al contributo di costruzioni. Inoltre, tra le altre
cose, si chiede il contenimento del consumo di suolo, una nuova
perequazione per la città e la semplificazione per gli interventi di
riqualificazione energetica e il miglioramento sismico degli edifici
esistenti. Secondo l'Ance, il Piano nazionale di ripresa e resilienza
(Pnrr) - che destina circa 47,6 miliardi di euro a investimenti per le città
e i territori, di cui nove per la rigenerazione urbana - rappresenta
"l'occasione giusta" per realizzare queste proposte. (ANSA). 
   

Primo Piano  Costruzioni, Proprietà Aree Urbane  Ance

Associazione Nazionale Costruttori Edili
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ANSA.it Ambiente&Energia Energia Energia: Timmermans, si guadagna senza pagare tasse adeguate

StampaScrivi alla redazioneRedazione ANSA  PARMA  13 maggio 2022 12:08

Energia: Timmermans, si guadagna senza pagare
tasse adeguate
Necessario cambiamento

StampaScrivi alla redazione

(ANSA) - PARMA, 13 MAG - "Oggi vediamo che la gente deve pagare l'ira di dio per
l'energia e nello stesso tempo le grandi imprese in ambito energetico guadagnano
molto.

C'è un problema di fiscalità e non possiamo continuare così: con la gente che non ce la
fa più e paga prezzi pazzeschi e nel mondo energetico si guadagna sempre di più
senza pagare un livello di tasse adeguate". Così Frans Timmermans, vice presidente
della Commissione europea, intervenuto da remoto al convegno dall'Associazione
nazionale costruttori edili (Ance) al Teatro Regio di Parma.

Il vicepresidente ha risposto a una domanda sulla possibilità che le politiche europee
diano indicazioni sulla fiscalità ai Paesi membri. "Le competenze in questo ambito
sono soprattutto nelle mani degli Stati membri - ha aggiunto - noi possiamo dare
suggerimenti e condividere esempi da altri Paesi, ma alla fine la decisione sarà presa
da loro". (ANSA). 

RIPRODUZIONE RISERVATA © Copyright ANSA

informazione pubblicitaria

DALLA HOME AMBIENTE&ENERGIA

Energia: Timmermans, si guadagna senza
pagare tasse adeguate
Energia

Aumentano gli investimenti di animali
selvatici in Trentino
Animali

Guardian,103
milioni al giorno
di investimenti
nelle fossili
Clima

Eni: primo gruppo
Oil&Gas nell'eco-
classifica Carbon
Tracker
Energia

Leader Clima
Europa, società
acqua di Milano
Cap è seconda
Clima

PODCAST

A cura di Podcastory

PRESSRELEASE

CLABER: I maestri
dell’acqua
compiono 50 anni
Pagine Sì! SpA

informazione pubblicitaria

Sezione:ANCE NAZIONALE

Notizia del:
13/05/2022

Foglio:1/1Utenti unici: 1.432.833

www.ansa.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il
 p

re
s
e

n
te

 d
o

c
u
m

e
n

to
 e

' a
d

 u
s
o

 e
s
c
lu

s
iv

o
 d

e
l 
c
o
m

m
it
te

n
te

.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
3
0

4
1
6
6

7
6

58



ai TV

POLITICA Vedi tutti

POLITICA

Giovannini: sì a dl rigenerazione entro fine
legislatura
Venerdì, 13 maggio 2022

Home > aiTv >Giovannini: sì a dl rigenerazione entro fine legislatura

Parma, 13 mag. (askanews) - "Riprendere rapidamente la discussione del testo" della legge sulla
rigenerazione urbana, "arrivare all'approvazione prima in Senato e poi alla Camera entro la fine della
legislatura". Lo ha auspicato il ministro delle Infrastrutture, Enrico Giovannini, intervenuto al convegno
"Com'è bella la città" organizzato da Ance al Teatro Regio di Parma."La legge è stata già discussa in
parlamento, si era fermata qualche mese fa per delle obiezioni della Ragioneria generale che adesso
abbiamo superato - ha ricordato Giovannini -. Quindi la speranza è di riprendere rapidamente la
discussione del testo, su cui già c'era una sostanziale convergenza di tutte le forze politiche, e poi
arrivare all'approvazione prima in Senato e poi alla Camera entro la fine della legislatura".Per rendere
più belle le città italiane - tema discusso a Parma dai costruttori edili - non è sufficiente mettere
mano alla rigenerazione urbana ma, secondo Giovannini, anche realizzare una "mobilità locale
sostenibile per cambiare la mobilità, per ridurre l'inquinamento, per consentire a tutti, in modo equo di
spostarsi all'interno delle nostre città. Il nostro ministero ha un rinnovato impegno in questa direzione,
addirittura con un nuovo nome del dipartimento che si occupa proprio delle politiche urbane e
abitative. la ricostituzione del comitato interministeriale per le politiche urbane consentirà un maggior
coordinamento di tutte le azioni dei diversi ministeri sulle città".Agli imprenditori edili che reclamano
regole più semplici, il ministro ha ricordato che il governo in carica ha messo mano a un piano di
semplificazione: "lo abbiamo fatto, e ci è stato riconosciuto, con il Dl 77 dell'anno scorso e le
successive modifiche. Per il Pnrr e non solo - ha aggiunto il ministro - abbiamo fatto semplificazioni
ma anche re-ingegnerizzazione che consentiranno di realizzare le opere del Pnrr nei tempi previsti per
esempio evitando che un ricorso al Tar blocchi l'opera. L'impresa riceverà il necessario indennizzo ma
questo non bloccherà l'opera".

Pizzarotti: alleanze Passeggiata nel parco Draghi: il Sud non era e Draghi: continuiamo a

Giovannini: sì a dl rigenerazione entro fine legislatura

POLITICA ESTERI ECONOMIA CRONACHE CULTURE COSTUME SPETTACOLI SALUTE GREEN SOCIALE MEDIATECH MOTORI SPORT MILANO ROMA 
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Home Politica Giovannini: sì a dl rigenerazione entro fine legislatura

VIDEO

Giovannini: sì a dl rigenerazione
entro fine legislatura
Auspico è riprendere la discssione del testo

Parma, 13 mag. (askanews) – “Riprendere rapidamente la discussione del
testo” della legge sulla rigenerazione urbana, “arrivare all’approvazione prima
in Senato e poi alla Camera entro la fine della legislatura”. Lo ha auspicato il
ministro delle Infrastrutture, Enrico Giovannini, intervenuto al convegno
“Com’è bella la città” organizzato da Ance al Teatro Regio di Parma.

“La legge è stata già discussa in parlamento, si era fermata qualche mese fa
per delle obiezioni della Ragioneria generale che adesso abbiamo superato –
ha ricordato Giovannini -. Quindi la speranza è di riprendere rapidamente la
discussione del testo, su cui già c’era una sostanziale convergenza di tutte le
forze politiche, e poi arrivare all’approvazione prima in Senato e poi alla
Camera entro la fine della legislatura”.

Per rendere più belle le città italiane – tema discusso a Parma dai costruttori
edili – non è sufficiente mettere mano alla rigenerazione urbana ma, secondo
Giovannini, anche realizzare una “mobilità locale sostenibile per cambiare la
mobilità, per ridurre l’inquinamento, per consentire a tutti, in modo equo di
spostarsi all’interno delle nostre città. Il nostro ministero ha un rinnovato
impegno in questa direzione, addirittura con un nuovo nome del dipartimento

 

VIDEO

 'La crisi russo-ucraina, 
cronologia degli avvenimenti' 

a cura del Servizio Studi della Camera

Speciale Ucraina 
notizie askanews



13 may 2022 ore 13:35 - Putin ha detto a
Scholz che Ucraina blocca i negoziati di
pace 
E che civili ad Azovstal sono ostaggi di forze
ucraine

13 may 2022 ore 13:34 - Gentiloni:
sanzioni hanno costo ma guerra danni
incalcolabili 
Rispondere a guerra con guerra sarebbe
irresponsabile

13 may 2022 ore 13:21 - Ucraina,
Carfagna: interessi Europa e Usa non sono
divergenti 
Obiettivo è cessate il fuoco e quindi la pace
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che si occupa proprio delle politiche urbane e abitative. la ricostituzione del
comitato interministeriale per le politiche urbane consentirà un maggior
coordinamento di tutte le azioni dei diversi ministeri sulle città”.

Agli imprenditori edili che reclamano regole più semplici, il ministro ha
ricordato che il governo in carica ha messo mano a un piano di semplificazione:
“lo abbiamo fatto, e ci è stato riconosciuto, con il Dl 77 dell’anno scorso e le
successive modifiche. Per il Pnrr e non solo – ha aggiunto il ministro – abbiamo
fatto semplificazioni ma anche re-ingegnerizzazione che consentiranno di
realizzare le opere del Pnrr nei tempi previsti per esempio evitando che un
ricorso al Tar blocchi l’opera. L’impresa riceverà il necessario indennizzo ma
questo non bloccherà l’opera”.

CONDIVIDI SU:

Ti potrebbe interessare anche

I media ucraini lanciano il mistero della teiera di Putin
Milano, 6 mar. (askanews) – Il diavolo si nasconde nei dettagli, si dice. In questo caso per i media
ucraini il diavolo si nasconde sul riflesso su una teiera: sarebbe infatti in quello la dimostrazione che
il ritorno del leader russo Vladimir Putin tra la gente – nell’ormai noto incontro con il personale…
(askanews.it)

Giovannini: sì a dl
rigenerazione entro fine
legislatura

Pizzarotti: alleanze
centrosinistra? Si ascolti il
territorio

“Così parlò Lupo Blu”
l’emozionante romanzo di
Elisabetta Dami

“Involontaria Off – L’esame”,
film per i giovani sul
volontariato

Il buco nero al centro della Via
Lattea: “Si evolve rapidamente”
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Parma, 13 mag. (askanews) - "Riprendere rapidamente la discussione del testo"

della legge sulla rigenerazione urbana, "arrivare all'approvazione prima in Senato

e poi alla Camera entro la fine della legislatura". Lo ha auspicato il ministro delle

Infrastrutture, Enrico Giovannini, intervenuto al convegno "Com'è bella la città"

organizzato da Ance al Teatro Regio di Parma.

"La legge è stata già discussa in parlamento, si era fermata qualche mese fa per

delle obiezioni della Ragioneria generale che adesso abbiamo superato - ha

ricordato Giovannini -. Quindi la speranza è di riprendere rapidamente la

Giovannini: sì a dl rigenerazione entro fine
legislatura

Italia

13 maggio 2022
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discussione del testo, su cui già c'era una sostanziale convergenza di tutte le forze

politiche, e poi arrivare all'approvazione prima in Senato e poi alla Camera entro

la fine della legislatura".

Per rendere più belle le città italiane - tema discusso a Parma dai costruttori edili -

non è sufficiente mettere mano alla rigenerazione urbana ma, secondo

Giovannini, anche realizzare una "mobilità locale sostenibile per cambiare la

mobilità, per ridurre l'inquinamento, per consentire a tutti, in modo equo di

spostarsi all'interno delle nostre città. Il nostro ministero ha un rinnovato

impegno in questa direzione, addirittura con un nuovo nome del dipartimento

che si occupa proprio delle politiche urbane e abitative. la ricostituzione del

comitato interministeriale per le politiche urbane consentirà un maggior

coordinamento di tutte le azioni dei diversi ministeri sulle città".

Agli imprenditori edili che reclamano regole più semplici, il ministro ha ricordato

che il governo in carica ha messo mano a un piano di semplificazione: "lo

abbiamo fatto, e ci è stato riconosciuto, con il Dl 77 dell'anno scorso e le

successive modifiche. Per il Pnrr e non solo - ha aggiunto il ministro - abbiamo

fatto semplificazioni ma anche re-ingegnerizzazione che consentiranno di

realizzare le opere del Pnrr nei tempi previsti per esempio evitando che un ricorso

al Tar blocchi l'opera. L'impresa riceverà il necessario indennizzo ma questo non

bloccherà l'opera".

Riproduzione riservata ©
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Rigenerazione urbana, Giovannini in pressing per approvazione
ddl

3 Minuti di Lettura

Venerdì 13 Maggio 2022, 13:00

(Teleborsa) - "Riprendere rapidamente la discussione
del testo" della legge sulla rigenerazione urbana,
"arrivare all'approvazione prima in Senato e poi alla
Camera entro la fine della legislatura". E' quanto ha
auspicato il ministro delle Infrastrutture, Enrico
Giovannini, intervenuto al convegno "Com'è bella la
città" organizzato da Ance al Teatro Regio di Parma.
"La legge è stata già discussa in parlamento, si era
fermata qualche mese fa per delle obiezioni della
Ragioneria generale che adesso abbiamo superato -
ha ricordato Giovannini -. Quindi la speranza è di
riprendere rapidamente la discussione del testo, su
cui già c'era una sostanziale convergenza di tutte le
forze politiche, e poi arrivare all'approvazione prima
in Senato e poi alla Camera entro la fine della
legislatura".

Bullismo a Perugia, ragazzina
aggredita da coetanee: calci e pugni,
video in chat
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Per rendere più belle le città italiane - tema discusso a
Parma dai costruttori edili - non è sufficiente mettere
mano alla rigenerazione urbana ma, secondo
Giovannini, anche realizzare una "mobilità locale
sostenibile per cambiare la mobilità, per ridurre
l'inquinamento, per consentire a tutti, in modo equo
di spostarsi all'interno delle nostre città. Il nostro
ministero ha un rinnovato impegno in questa
direzione, addirittura con un nuovo nome del
dipartimento che si occupa proprio delle politiche
urbane e abitative. la ricostituzione del comitato
interministeriale per le politiche urbane consentirà
un maggior coordinamento di tutte le azioni dei
diversi ministeri sulle città".

Agli imprenditori edili che reclamano regole più
semplici, il ministro ha ricordato che il governo in
carica ha messo mano a un piano di semplificazione:
"lo abbiamo fatto, e ci è stato riconosciuto, con il Dl 77
dell'anno scorso e le successive modifiche. Per il
PNRR e non solo - ha aggiunto il ministro - abbiamo
fatto semplificazioni ma anche re-ingegnerizzazione
che consentiranno di realizzare le opere del PNRR
nei tempi previsti per esempio evitando che un
ricorso al Tar blocchi l'opera. L'impresa riceverà il
necessario indennizzo ma questo non bloccherà
l'opera".

Quanto al ponte sullo stretto, "non è detto che non si
farà, bisogna rivedere il progetto esistente perchè
non è più attuale dal punto di vista tecnico ed
economico. La commissione ha indicato possibili
alternative, per esempio un ponte a tre campate. Poi
si farà uno studio di fattibilità tecnica-economica che
ci darà una risposta definitiva. Il Parlamento dovrà
poi decidere come procedere". "La questione tecnica
- ha aggiunto - è davvero complessa. Faccio un
esempio, le navi portacontainer oggi hanno
un'altezza radicalmente diversa rispetto a quelle di
quando fu fatto lo studio. Non è semplicemente
essere pro o contro, ci sono molte considerazioni da
fare".

© RIPRODUZIONE RISERVATA
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news Cerca tra migliaia di offerte

ultimora cronaca esteri politica scienze interviste autori Europa photostory italia libera

Da Ance decalogo per nuova
governance della politica urbana

di Ansa

(ANSA) - PARMA, 13 MAG - Serve "una legge di principi statale" che superi la legge
urbanistica del 1942 e il decreto sugli standard urbanistici del 1968. L'Associazione
nazionale costruttori edili (Ance), chiede "una nuova governance per la politica
urbana nazionale" e propone un decalogo di azioni da intraprendere. La proposta è
stata discussa durante il convegno 'Com'è bella la città' organizzato dall'Ance al
Teatro Regio di Parma. Tra le richieste annunciate dall'associazione nel decalogo
si va dalla definizione di rigenerazione urbana e dichiarazione di interesse pubblico
degli interventi al contributo di costruzioni. Inoltre, tra le altre cose, si chiede il
contenimento del consumo di suolo, una nuova perequazione per la città e la
semplificazione per gli interventi di riqualificazione energetica e il miglioramento
sismico degli edifici esistenti. Secondo l'Ance, il Piano nazionale di ripresa e
resilienza (Pnrr) - che destina circa 47,6 miliardi di euro a investimenti per le città e i
territori, di cui nove per la rigenerazione urbana - rappresenta "l'occasione giusta"
per realizzare queste proposte. (ANSA).
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Home   Agenparl Italia   Com’è bella la Città – Comunicato stampa

(AGENPARL) – ven 13 maggio 2022 13 maggio 2022

L’intervento del sindaco Truzzu all’evento ANCE di Parma

Com’è bella la Città

“È stato fondamentale aver predisposto il nuovo Piano

Urbanistico Comunale. Così abbiamo potuto procedere con

l’adeguamento alle nuove norme, la semplificazione e la
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visione integrata del territorio. Questa è la base che serve per

la riqualificazione complessiva del tessuto urbano. Cagliari è

certamente una città che si presta a essere laboratorio per

nuove iniziative urbanistiche sostenibili, per un turismo e una

qualità della vita sempre a misura d’uomo. Ognuno può

pensare di avere il proprio ufficio sul mare”.

“Parliamo di circa 500 milioni di investimenti. Ottanta sono già

finanziati dal pubblico, mentre altri 70 milioni circa dai privati.

La ricerca di investimenti privati in un mercato asfittico, con lo

spauracchio della burocrazia e la mancanza di personale

adeguato, sono la sfida a cui oggi le città del meridione sono

esposte. Un tema cruciale che accomuna tutte le realtà

metropolitane del Centro e del Sud Italia. Anche se qualcosa,

negli ultimi tempi, si è mossa”.

Così il sindaco Paolo Truzzu questa mattina di venerdì 13

maggio 2022 all’evento conclusivo di “Com’è bella la Città”.

Organizzato a Parma dall’Associazione Nazionale Costruttori

Edili, in collaborazione con Urban Renovation Lab, lo scopo è

quello di individuare soluzioni e idee per rendere possibile la

rigenerazione urbana.

“Da questa autorevole platea – ha proseguito il capo

dell’Amministrazione cagliaritana – in un momento in cui si

discute della revisione dei bonus, faccio una proposta al

Governo per il tramite dell’ANCE: perché non prevedere una

primalità fiscale per la “rottamazione” degli immobili? Si

avrebbe la possibilità di demolire e ricostruire, con enormi

vantaggi per le imprese, per i cittadini e in definitiva per la

città”.

“Uno degli obiettivi fondanti di questa nuova visione è ricucire

centro e periferia. Al contempo, rispettare peculiarità e

identità dei diversi quartieri, in un insieme armonico”. Come “il

nuovo stadio e la rigenerazione complessiva del quartiere

Sant’Elia, la riconversione dell’ex-hangar di Is Mirrionis e del

piazzale del Mercato con la razionalizzazione delle attività

commerciali e di via Flumentepido con nuovi alloggi ERP”. E tra

gli interventi citati dal sindaco Truzzu che l’Amministrazione

comunale di Cagliari sta portando avanti, quelli “nell’area di

Su Siccu/Fiera: anche questa importante zona di Cagliari verrà

ripensata totalmente in una logica di connessione Sant’Elia-via

Roma”.
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Ma l’ambizione è anche quella di “avvicinare la città al suo

mare”, ha spiegato il sindaco Truzzu illustrando il progetto di

riqualificazione che partendo da piazza Matteotti arriva a Su

Siccue. Un’attenzione particolare alle proposte dell’architetto

Stefano Boeri in merito agli interventi da realizzare lungo la

via Roma, una fra le aree con le potenzialità di sviluppo e

valorizzazione territoriale più alte. Un progetto che ha,

dunque, tanti obiettivi. “Intanto ridare peso all’economia che

nasce dal mare: turismo e scambi commerciali, fino a

prevedere una nuova mobilità con un traffico a misura di

cittadino”.

Inoltre, “con i 41 milioni del Pnrr alla Città Metropolitana è

prevista la realizzazione del nuovo Mercato di San Benedetto”.

I lavori che inizieranno entro un anno daranno vita a “un’area

moderna, accessibile, piena di luce, frequentabile anche nelle

ore serali, nel totale rispetto delle caratteristiche peculiari di

un luogo del cuore dei cagliaritani”.

Infine, “il progetto di housing sociale”. Realizzato dalla società

Torre, “prevede la realizzazione in città di 150 appartamenti in

via Vesalio-via Volta, acquisiti dall’Amministrazione

precedentemente, concessi in locazione calmierata, in patto di

futura vendita e in vendita convenzionata, per intercettare i

diversi bisogni abitativi legati alle esigenze della famiglia e

dell’attività lavorativa”. L’investimento complessivo è pari a 31

milioni di euro finanziato dal fondo HS Sardegna.

Ogni intervento – ha concluso Truzzu – prevede investimenti

sul verde architettonico, sull’efficientamento energetico e il

contenimento del consumo del suolo. Temi che hanno

caratterizzato l’Amministrazione comunale sin dall’inizio del

mio mandato e che puntano a una città sostenibile,

tecnologicamente avanzata e attrattiva per le nuove

professioni”. L’obiettivo è “migliorare la vita delle persone”.

Dall’urbanistica partecipata al rapporto tra centro e periferia,

dalle modifiche delle destinazioni d’uso e fiscalità immobiliare

al coinvolgimento del risparmio privato, tanti gli argomenti e

le criticità affrontate durante il dibattito, comuni a tutti.

Insieme al sindaco Truzzu, tra i relatori anche l’assessora

regionale alla Programmazione territoriale della Regione

Emilia-Romagna, Barbara Lori, il sindaco di Bergamo Giorgio

Gori e il sociologo Francesco Morace. Moderatore Giorgio
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Rigenerazione urbana, Giovannini in
pressing per approvazione ddl

(Teleborsa) - "Riprendere rapidamente la
discussione del testo" della legge sulla
rigenerazione urbana, "arrivare
all'approvazione prima in Senato e poi alla
Camera entro la fine della legislatura". E'
quanto ha auspicato il ministro delle
Infrastrutture, Enrico Giovannini, intervenuto
al convegno "Com'è bella la città"
organizzato da Ance al Teatro Regio di

Parma. "La legge è stata già discussa in parlamento, si era fermata qualche mese fa per
delle obiezioni della Ragioneria generale che adesso abbiamo superato - ha ricordato
Giovannini -. Quindi la speranza è di riprendere rapidamente la discussione del testo, su
cui già c'era una sostanziale convergenza di tutte le forze politiche, e poi arrivare
all'approvazione prima in Senato e poi alla Camera entro la fine della legislatura".

Per rendere più belle le città italiane - tema discusso a Parma dai costruttori edili - non è
sufficiente mettere mano alla rigenerazione urbana ma, secondo Giovannini, anche
realizzare una "mobilità locale sostenibile per cambiare la mobilità, per ridurre
l'inquinamento, per consentire a tutti, in modo equo di spostarsi all'interno delle nostre
città. Il nostro ministero ha un rinnovato impegno in questa direzione, addirittura con

accedi registrati seguici su feed rss

commenta  altre news Economia, Trasporti · 13 maggio 2022 - 12.54
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un nuovo nome del dipartimento che si occupa proprio delle politiche urbane e abitative.
la ricostituzione del comitato interministeriale per le politiche urbane consentirà un
maggior coordinamento di tutte le azioni dei diversi ministeri sulle città". 

Agli imprenditori edili che reclamano regole più semplici, il ministro ha ricordato che il
governo in carica ha messo mano a un piano di semplificazione: "lo abbiamo fatto, e ci è
stato riconosciuto, con il Dl 77 dell'anno scorso e le successive modifiche. Per il PNRR e
non solo - ha aggiunto il ministro - abbiamo fatto semplificazioni ma anche re-
ingegnerizzazione che consentiranno di realizzare le opere del PNRR nei tempi previsti
per esempio evitando che un ricorso al Tar blocchi l'opera. L'impresa riceverà il
necessario indennizzo ma questo non bloccherà l'opera".

Quanto al ponte sullo stretto, "non è detto che non si farà, bisogna rivedere il progetto
esistente perchè non è più attuale dal punto di vista tecnico ed economico. La
commissione ha indicato possibili alternative, per esempio un ponte a tre campate. Poi si
farà uno studio di fattibilità tecnica-economica che ci darà una risposta definitiva. Il
Parlamento dovrà poi decidere come procedere". "La questione tecnica - ha aggiunto -
è davvero complessa. Faccio un esempio, le navi portacontainer oggi hanno un'altezza
radicalmente diversa rispetto a quelle di quando fu fatto lo studio. Non è semplicemente
essere pro o contro, ci sono molte considerazioni da fare".Ti potrebbero interessare anche

Novità: inPixio Photo Studio 12 ‑ Crea foto divertenti con Fotomontaggio AI.
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La proposta di Truzzu al governo: "Primalità
 scale per la rottamazione degli immobili"

    HOME CANALI  NEWS CHI SIAMO 
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PARMA. "Faccio una proposta al governo: perché non prevedere una primalità fiscale per la
rottamazione degli immobili? Si avrebbe la possibilità di demolire e ricostruire, con enormi
vantaggi per le imprese, per i cittadini e in definitiva per la città”. Sono le parole del sindaco di
Cagliari Paolo Truzzu, nel suo intervento all'evento "Com'è bella la Città", organizzato a Parma
dall'Associazione Nazionale Costruttori Edili, in collaborazione con Urban Renovation Lab. 

"È stato fondamentale aver predisposto il nuovo Piano Urbanistico Comunale", ha detto Truzzu,
"Così abbiamo potuto procedere con l’adeguamento alle nuove norme, la semplificazione e la
visione integrata del territorio. Questa è la base che serve per la riqualificazione complessiva del
tessuto urbano. Cagliari è certamente una città che si presta a essere laboratorio per nuove
iniziative urbanistiche sostenibili, per un turismo e una qualità della vita sempre a misura d’uomo.
Ognuno può pensare di avere il proprio ufficio sul mare”.

“Parliamo di circa 500 milioni di investimenti. Ottanta sono già finanziati dal pubblico, mentre
altri 70 milioni circa dai privati. La ricerca di investimenti privati in un mercato asfittico, con lo
spauracchio della burocrazia e la mancanza di personale adeguato, sono la sfida a cui oggi le città
del meridione sono esposte. Un tema cruciale che accomuna tutte le realtà metropolitane del
Centro e del Sud Italia. Anche se qualcosa, negli ultimi tempi, si è mossa". Così il sindaco Paolo
Truzzu questa mattina di venerdì 13 maggio 2022 all'evento conclusivo di “Com'è bella la Città”.

“Da questa autorevole platea – ha proseguito il capo dell'Amministrazione cagliaritana - in un
momento in cui si discute della revisione dei bonus, faccio una proposta al Governo per il tramite
dell'Ance: perché non prevedere una primalità fiscale per la "rottamazione" degli immobili? Si
avrebbe la possibilità di demolire e ricostruire, con enormi vantaggi per le imprese, per i cittadini e
in definitiva per la città”.

“Uno degli obiettivi fondanti di questa nuova visione è ricucire centro e periferia. Al contempo,
rispettare peculiarità e identità dei diversi quartieri, in un insieme armonico”. Come “il nuovo
stadio e la rigenerazione complessiva del quartiere Sant'Elia, la riconversione dell’ex-hangar di Is
Mirrionis e del piazzale del Mercato con la razionalizzazione delle attività commerciali e di via
Flumentepido con nuovi alloggi ERP”. E tra gli interventi citati dal sindaco Truzzu che
l'Amministrazione comunale di Cagliari sta portando avanti, quelli “nell’area di Su Siccu/Fiera:
anche questa importante zona di Cagliari verrà ripensata totalmente in una logica di connessione
Sant’Elia-via Roma”. Ma l'ambizione è anche quella di “avvicinare la città al suo mare”, ha
spiegato il sindaco Truzzu illustrando il progetto di riqualificazione che partendo da piazza
Matteotti arriva a Su Siccue. Un'attenzione particolare alle proposte dell'architetto Stefano Boeri in
merito agli interventi da realizzare lungo la via Roma, una fra le aree con le potenzialità di sviluppo
e valorizzazione territoriale più alte. Un progetto che ha, dunque, tanti obiettivi. “Intanto ridare
peso all’economia che nasce dal mare: turismo e scambi commerciali, fino a prevedere una nuova
mobilità con un traffico a misura di cittadino”.

Inoltre, “con i 41 milioni del Pnrr alla Città Metropolitana è prevista la realizzazione del nuovo
Mercato di San Benedetto”. I lavori che inizieranno entro un anno daranno vita a “un'area
moderna, accessibile, piena di luce, frequentabile anche nelle ore serali, nel totale rispetto delle
caratteristiche peculiari di un luogo del cuore dei cagliaritani”.

Infine, “il progetto di housing sociale”. Realizzato dalla società Torre, “prevede la realizzazione in
città di 150 appartamenti in via Vesalio-via Volta, acquisiti dall'Amministrazione
precedentemente, concessi in locazione calmierata, in patto di futura vendita e in vendita
convenzionata, per intercettare i diversi bisogni abitativi legati alle esigenze della famiglia e
dell’attività lavorativa”. L'investimento complessivo è pari a 31 milioni di euro finanziato dal fondo
HS Sardegna. Ogni intervento - ha concluso Truzzu - prevede investimenti sul verde
architettonico, sull’efficientamento energetico e il contenimento del consumo del suolo. Temi che
hanno caratterizzato l'Amministrazione comunale sin dall'inizio del mio mandato e che puntano a
una città sostenibile, tecnologicamente avanzata e attrattiva per le nuove professioni”. L'obiettivo
è “migliorare la vita delle persone". Dall'urbanistica partecipata al rapporto tra centro e periferia,
dalle modifiche delle destinazioni d’uso e fiscalità immobiliare al coinvolgimento del risparmio
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privato, tanti gli argomenti e le criticità affrontate durante il dibattito, comuni a tutti. Insieme al
sindaco Truzzu, tra i relatori anche l'assessora regionale alla Programmazione territoriale della
Regione Emilia-Romagna, Barbara Lori, il sindaco di Bergamo Giorgio Gori e il sociologo
Francesco Morace. Moderatore Giorgio Santilli, giornalista de Il Sole 24 Ore.

 Redazione   13 Maggio 2022 
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venerdì, 13 maggio 2022

Comuni: Bolzano Merano Laives Bressanone Vai sul sito

Salute e Benessere Viaggiart Scienza e Tecnica Ambiente ed Energia Terra e Gusto Qui Europa Immobiliare

Sei in:  Ambiente ed Energia »  Energia: Timmermans, si guadagna... »

Energia: Timmermans, si guadagna
senza pagare tasse adeguate

13 maggio 2022

(ANSA) - PARMA, 13 MAG - "Oggi vediamo che la gente deve pagare

l'ira di dio per l'energia e nello stesso tempo le grandi imprese in

ambito energetico guadagnano molto. C'è un problema di fiscalità e non

possiamo continuare così: con la gente che non ce la fa più e paga prezzi

pazzeschi e nel mondo energetico si guadagna sempre di più senza

pagare un livello di tasse adeguate". Così Frans Timmermans, vice

presidente della Commissione europea, intervenuto da remoto al

convegno dall'Associazione nazionale costruttori edili (Ance) al Teatro

Regio di Parma.

Il vicepresidente ha risposto a una domanda sulla possibilità che le

politiche europee diano indicazioni sulla fiscalità ai Paesi membri. "Le

competenze in questo ambito sono soprattutto nelle mani degli Stati

membri - ha aggiunto - noi possiamo dare suggerimenti e condividere

esempi da altri Paesi, ma alla fine la decisione sarà presa da loro".

(ANSA).

13 maggio 2022
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POLITICA 13/05/2022 - 15:05

IL VIDEO. Giovannini: sì a dl rigenerazione entro fine legislatura

Parma, 13 mag. (askanews) - "Riprendere rapidamente la discussione del testo" della legge sulla rigenerazione urbana, "arrivare all'approvazione prima in Senato e
poi alla Camera entro la fine della legislatura". Lo ha auspicato il ministro delle Infrastrutture, Enrico Giovannini, intervenuto al convegno "Com'è bella la città"
organizzato da Ance al Teatro Regio di Parma."La legge è stata già discussa in parlamento, si era fermata qualche mese fa per delle obiezioni della Ragioneria
generale che adesso abbiamo superato - ha ricordato Giovannini -. Quindi la speranza è di riprendere rapidamente la discussione del testo, su cui già c'era una
sostanziale convergenza di tutte le forze politiche, e poi arrivare all'approvazione prima in Senato e poi alla Camera entro la fine della legislatura".Per rendere più
belle le città italiane - tema discusso a Parma dai costruttori edili - non è sufficiente mettere mano alla rigenerazione urbana ma, secondo Giovannini, anche
realizzare una "mobilità locale sostenibile per cambiare la mobilità, per ridurre l'inquinamento, per consentire a tutti, in modo equo di spostarsi all'interno delle
nostre città. Il nostro ministero ha un rinnovato impegno in questa direzione, addirittura con un nuovo nome del dipartimento che si occupa proprio delle politiche
urbane e abitative. la ricostituzione del comitato interministeriale per le politiche urbane consentirà un maggior coordinamento di tutte le azioni dei diversi ministeri
sulle città".Agli imprenditori edili che reclamano regole più semplici, il ministro ha ricordato che il governo in carica ha messo mano a un piano di semplificazione:
"lo abbiamo fatto, e ci è stato riconosciuto, con il Dl 77 dell'anno scorso e le successive modifiche. Per il Pnrr e non solo - ha aggiunto il ministro - abbiamo fatto
semplificazioni ma anche re-ingegnerizzazione che consentiranno di realizzare le opere del Pnrr nei tempi previsti per esempio evitando che un ricorso al Tar
blocchi l'opera. L'impresa riceverà il necessario indennizzo ma questo non bloccherà l'opera".

 Condividi
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PARMA  13-05-2022

PARMA

Da Ance decalogo per nuova governance della
politica urbana

(ANSA) - PARMA, 13 MAG - Serve "una legge di principi statale" che superi la legge
urbanistica del 1942 e il decreto sugli standard urbanistici del 1968. L'Associazione
nazionale costruttori edili (Ance), chiede "una nuova governance per la politica urbana
nazionale" e propone un decalogo di azioni da intraprendere. La proposta è stata discussa
durante il convegno 'Com'è bella la città' organizzato dall'Ance al Teatro Regio di Parma. Tra
le richieste annunciate dall'associazione nel decalogo si va dalla definizione di
rigenerazione urbana e dichiarazione di interesse pubblico degli interventi al contributo di
costruzioni. Inoltre, tra le altre cose, si chiede il contenimento del consumo di suolo, una
nuova perequazione per la città e la semplificazione per gli interventi di riqualificazione
energetica e il miglioramento sismico degli edifici esistenti. Secondo l'Ance, il Piano
nazionale di ripresa e resilienza (Pnrr) - che destina circa 47,6 miliardi di euro a
investimenti per le città e i territori, di cui nove per la rigenerazione urbana - rappresenta
"l'occasione giusta" per realizzare queste proposte. (ANSA).

ANSA
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 Home / News / Formazione e sicurezza in edilizia, il Cefs fa scuola in Italia

Lanciava fatture e
maledizioni a chi non
dava l'elemosina:
arrestata questuante
scortese
La donna era latitante, ma è
stata identificata a Barcola

Il meteo di oggi

Formazione e sicurezza in
edilizia, il Cefs fa scuola in
Italia
Il ministro Giovannini e il direttore generale
dell’Inail “promuovono” il simulatore della scuola
edile di Udine, prima in Italia a dotarsi di una
stazione di lavoro virtuale e mobile per formare
le nuove leve del comparto delle costruzioni

13 maggio 2022

Formazione e sicurezza in edilizia, il Cefs di Udine fa scuola in Italia. Prima scuola
edile del Belpaese a dotarsi di una stazione di lavoro virtuale e mobile
per imparare a utilizzare attrezzature da cantiere come gru, escavatore e pala
meccanica, il Centro edile per la formazione e la sicurezza di Udine, sta facendo da
apripista a livello nazionale, suscitando interesse e attenzione ai massimi livelli
istituzionali.

 

È così accaduto che oggi, nel corso di una visita di presentazione del simulatore a
Parma - dove si è tenuto un evento promosso da Ance “Come è bella la città”, che
ha visto coinvolti operatori economici, università, professionisti e stakeholder del
settore - questo strumento di apprendimento per le nuove leve del comparto
delle costruzioni abbia attirato l’attenzione del ministro delle Infrastrutture e della
mobilità sostenibili Enrico Giovannini, del presidente nazionale di Ance Gabriele
Buia e del direttore generale dell’Inail Andrea Tardiola, che hanno potuto
letteralmente toccarne con mano la validità.
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Lo racconta, con soddisfazione, il direttore del Cefs Udine, Loris Zanor: “La
scuola si è dotata, prima in Italia, di questo simulatore, considerandolo uno
strumento di apprendimento in più per formare gli allievi, ma anche un valido
ausilio per le imprese del territorio, che possono utilizzarlo per aggiornare le
competenze delle risorse umane già impiegate”.

“Abbiamo capito fin da subito – prosegue Zanor - che questa nostra idea poteva
suscitare interesse anche oltre i confini del nostro territorio. Per questo la stiamo
promuovendo. Fa particolarmente piacere e, da questo punto di vista,
costituisce una conferma della validità della nostra intuizione, la visita del ministro
Giovannini, del presidente di Ance e del direttore generale dell’Inail, che hanno
addirittura voluto provarlo in prima persona, promuovendone appieno le
potenzialità didattiche”.

“Ringraziamo Ance – sottolinea Piero Petrucco, vicepresidente nazionale
dell’Associazione costruttori – per aver colto la validità di questo progetto e per
il sostegno finanziario che ci ha assicurato a suo tempo per poterla realizzare.
Adesso, avendone testato la validità, andremo avanti cercando di promuoverne
la diffusione a livello nazionale, con l’obiettivo che ogni regione ne abbia uno a
disposizione”.

Vuoi essere sempre aggiornato su tutte le news in tempo reale? Seguici anche sul
nostro canale Telegram o sulla nostra pagina Facebook.
Per seguire le dirette di Telefriuli, clicca il tasto LIVE in alto oppure sintonizza il tuo
televisore sul canale 11 e 511 HD del digitale terrestre.

AUTORE:  Redazione
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 Home / Economia / Sicurezza in edilizia, il Cefs fa scuola in Italia
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Sicurezza in edilizia, il Cefs fa
scuola in Italia
Il ministro Giovannini e il direttore generale
dell’Inail promuovono il simulatore della scuola
edile di Udine

13 maggio 2022

Formazione e sicurezza in edilizia, il Cefs di Udine fa scuola in Italia. Prima scuola
edile del Belpaese a dotarsi di una stazione di lavoro virtuale e mobile per
imparare a utilizzare attrezzature da cantiere come gru, escavatore e pala
meccanica, il Centro edile per la formazione e la sicurezza di Udine, sta facendo
da apripista a livello nazionale, suscitando interesse e attenzione ai massimi livelli
istituzionali.

È così accaduto che oggi, nel corso di una visita di presentazione del simulatore
a Parma - dove si è tenuto un evento promosso da Ance “Come è bella la città”,
che ha visto coinvolti operatori economici, università, professionisti e
stakeholder del settore - questo strumento di apprendimento per le nuove leve
del comparto delle costruzioni abbia attirato l’attenzione del ministro delle
Infrastrutture e della mobilità sostenibili Enrico Giovannini, del presidente
nazionale di Ance Gabriele Buia e del direttore generale dell’Inail Andrea Tardiola,
che hanno potuto letteralmente toccarne con mano la validità.
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rimanere, perché stiamo
lavorando a un progetto
importante”

Al via i lavori al
Bocciodromo di
Cussignacco

Il Comune di Udine ha
varato un intervento di
manutenzione straordinaria
di 150mila euro

Marino Firmani
entra nella
squadra della
Women Apu

Ricoprirà il nuovo ruolo di
Chief Strategy Officer della
società udinese

CULTURA

Ecco il programma
del Festival del
Giornalismo

Dal 3 al 18 giugno, Leali
delle Notizie porterà 177
ospiti per 29 panel e 21
presentazioni letterarie

Restaurate 30
opere dei Civici
Musei di Udine

Presentato questa mattina il
minuzioso di intervento di
recupero, finalizzato alla
loro valorizzazione

'Libris, lucs e
liendis' a Gemona

Sabato 14 maggio,
nell'ambito della Settimana
della cultura, appuntamento
dedicato ai più piccoli

Lo racconta, con soddisfazione, il direttore del Cefs Udine, Loris Zanor: “La
scuola si è dotata, prima in Italia, di questo simulatore, considerandolo uno
strumento di apprendimento in più per formare gli allievi, ma anche un valido
ausilio per le imprese del territorio, che possono utilizzarlo per aggiornare le
competenze delle risorse umane già impiegate”.

“Abbiamo capito fin da subito – prosegue Zanor - che questa nostra idea poteva
suscitare interesse anche oltre i confini del nostro territorio. Per questo la stiamo
promuovendo. Fa particolarmente piacere e, da questo punto di vista,
costituisce una conferma della validità della nostra intuizione, la visita del ministro
Giovannini, del presidente di Ance e del direttore generale dell’Inail, che hanno
addirittura voluto provarlo in prima persona, promuovendone appieno le
potenzialità didattiche”.

“Ringraziamo Ance – sottolinea Piero Petrucco, vicepresidente nazionale
dell’Associazione costruttori – per aver colto la validità di questo progetto e per
il sostegno finanziario che ci ha assicurato a suo tempo per poterla realizzare.
Adesso, avendone testato la validità, andremo avanti cercando di promuoverne
la diffusione a livello nazionale, con l’obiettivo che ogni regione ne abbia uno a
disposizione”.
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ai TV

POLITICA Vedi tutti

POLITICA

Pizzarotti: alleanze centrosinistra? Si ascolti il
territorio
Venerdì, 13 maggio 2022

Home > aiTv >Pizzarotti: alleanze centrosinistra? Si ascolti il territorio

Parma, 13 mag. (askanews) - Rispetto a "chi si candida solo al Parlamento" senza aver fatto
un'esperienza sul territorio "i sindaci hanno marcia in più". In generale, prima di pensare a eventuali
alleanze del centrosinistra si dovrebbe "fare questa riflessione dai territori". Lo ha detto il sindaco di
Parma, Federico Pizzarotti, a margine del convegno dell'Ance "Com'è bella la città" al Teatro Regio."I
sindaci conoscono il territorio, i cittadini, sanno ascoltare e ovviamente hanno una marcia in più
rispetto a chi si candida solo nel Parlamento senza aver fatto quest'esperienza - ha detto Pizzarotti -.
Quindi i sindaci possono essere una grande risorsa".Sulle alleanze tra Pd e M5s l'ex grillino è cauto:
"Questo è un tema più nazionale e strategico su cui ci possono essere tante sfaccettature. Ma se noi
partissimo a fare questa riflessione dai territori capiremmo dove serve investire in termini di alleanze
e di apertura nel campo del centrosinistra"."Federico Pizzarotti è concentrato, insieme a Michele
Guerra" candidato sindaco del centrosinistra "a vincere le elezioni di Parma. Poi, dopo, sicuramente ci
saranno altri progetti".

Siamo spiacenti, il video non è stato caricato.
(Errore di Codice: 101103)
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Draghi: continuiamo a
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diversificare forniture
gas
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CHI SIAMO LA REDAZIONE      CERCA AREA CLIENTI

Venerdì 13 Maggio 2022
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Home Politica Pizzarotti: alleanze centrosinistra? Si ascolti il territorio

VIDEO

Pizzarotti: alleanze
centrosinistra? Si ascolti il
territorio
"Sindaci hanno marcia in più rispetto a candidati in
Parlamento"

Parma, 13 mag. (askanews) – Rispetto a “chi si candida solo al Parlamento”
senza aver fatto un’esperienza sul territorio “i sindaci hanno marcia in più”. In
generale, prima di pensare a eventuali alleanze del centrosinistra si dovrebbe
“fare questa riflessione dai territori”. Lo ha detto il sindaco di Parma, Federico
Pizzarotti, a margine del convegno dell’Ance “Com’è bella la città” al Teatro
Regio.

“I sindaci conoscono il territorio, i cittadini, sanno ascoltare e ovviamente
hanno una marcia in più rispetto a chi si candida solo nel Parlamento senza
aver fatto quest’esperienza – ha detto Pizzarotti -. Quindi i sindaci possono
essere una grande risorsa”.

Sulle alleanze tra Pd e M5s l’ex grillino è cauto: “Questo è un tema più
nazionale e strategico su cui ci possono essere tante sfaccettature. Ma se noi
partissimo a fare questa riflessione dai territori capiremmo dove serve investire
in termini di alleanze e di apertura nel campo del centrosinistra”.

 

VIDEO

 'La crisi russo-ucraina, 
cronologia degli avvenimenti' 

a cura del Servizio Studi della Camera
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13 may 2022 ore 13:35 - Putin ha detto a
Scholz che Ucraina blocca i negoziati di
pace 
E che civili ad Azovstal sono ostaggi di forze
ucraine

13 may 2022 ore 13:34 - Gentiloni:
sanzioni hanno costo ma guerra danni
incalcolabili 
Rispondere a guerra con guerra sarebbe
irresponsabile

13 may 2022 ore 13:21 - Ucraina,
Carfagna: interessi Europa e Usa non sono
divergenti 
Obiettivo è cessate il fuoco e quindi la pace
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“Federico Pizzarotti è concentrato, insieme a Michele Guerra” candidato
sindaco del centrosinistra “a vincere le elezioni di Parma. Poi, dopo,
sicuramente ci saranno altri progetti”.

CONDIVIDI SU:

Ti potrebbe interessare anche

I media ucraini lanciano il mistero della teiera di Putin
Milano, 6 mar. (askanews) – Il diavolo si nasconde nei dettagli, si dice. In questo caso per i media
ucraini il diavolo si nasconde sul riflesso su una teiera: sarebbe infatti in quello la dimostrazione che
il ritorno del leader russo Vladimir Putin tra la gente – nell’ormai noto incontro con il personale…
(askanews.it)

D-Orbit, successo della quinta missione di ION Satellite Carrier
Roma, 13 mag. (askanews) – D-Orbit, la società di logistica spaziale e di trasporto orbitale prossima
alla quotazione in borsa attraverso una transazione con Breeze Holdings Acquisition Corp. (NASDAQ:
BREZ), ha annunciato oggi il completamento con successo di Spacelust, la quinta missione…
(askanews.it)
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